
Stellenplanrede  2014 
 
Herr Bürgermeister,  
Sehr geehrte Ratsmitglieder, 
 
anders als in den letzten Jahren werden wir erstmals dem Stellenplan nicht zustimmen, 
sondern uns enthalten. Bereits in der letzten Ratssitzung haben wir uns dazu geäußert, 
dass wir die Personalrocharde innerhalb der Verwaltung, die der Umstrukturierung der 
KBG vorangeht nicht begrüßen. Wir hätten uns eine andere Lösung im Sinne der 
Ausschreibung der Wirtschaftsfördererstelle gewünscht. Nichtsdestotrotz möchten wir 
keine Ablehnung des gesamten Stellenplans vornehmen. Das im Stellenplan wieder 
Auszubildenden- und Praktikantenstellen eingestellt wurden ist als sehr positiv für die 
Zukunft unserer Stadtverwaltung zu werten.  Wie  in den letzten Reden zum Stellenplan  
möchte die FDP-Fraktion nochmals auf die Zusammenarbeit mit der IHK hinweisen um 
den. 
Auszubildenden nach Beendigung ihrer Ausbildung weitere Perspektiven auf dem 
Arbeitsmarkt zu eröffnen. 
 
Die Arbeit der Verwaltung schätzen  wir und dies wollen auch nicht durch unsere nicht 
Zustimmung des Stellenplans 2014 schmälern. Deshalb  werden wir uns zu diesem 
Stellenplan enthalten. Wir danken dem Betriebsrat und der Gleichstellungsbeauftragten für 
ihre Arbeit im Sinne der Mitarbeiter. 
 

 

Vielen Dank. 
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